

Kualitas

adalah **karakteristik** kami



Kanada

Unggas Kanada

Nikmati Keaneka-ragamannya



Seekor kalkun gemuk dengan isian kastanye yang dipanggang sampai matang. Ayam dan jamur direbus dalam anggur merah. Ayam Cornish yang lezat di dalam olesan jeruk. Dihidangkan dengan cara apa pun, unggas Kanada merupakan makanan yang cocok untuk suatu pesta dan cocok untuk setiap selera.

Di Kanada, kalkun panggang merupakan makanan tradisional untuk merayakan Thanksgiving dan Natal, dan ayam panggang sering menjadi pilihan utama kami untuk acara-acara khusus lainnya. Unggas Kanada bukan hanya untuk hidangan pesta, tetapi juga sangat cocok untuk dikonsumsi sepanjang tahun karena rasanya begitu lezat dan serbaguna. Tidak ada tandingannya mulai dari ayam teriyaki hingga kalkun vindaloo, selain rasanya lezat hidangan tersebut juga sehat. Dalam setiap suapan kalkun dan ayam Kanada yang lezat mengandung kadar lemak rendah dan protein tinggi, dan juga mengandung asam amino, niasin, vitamin B6, zat besi, seng dan banyak zat gizi penting lainnya.



Mengatur Meja Dunia

Kanada memiliki hampir 5.000 produsen unggas komersial dan telur, yang telah mengekspor berbagai produk ke sekitar 100 negara. Ayam, telur, dan kalkun mendominasi industri ini, tetapi kami juga mengembang-biakkan dan mengekspor bebek dan angsa, serta jenis unggas lainnya seperti burung pegar, ayam hutan, unggas guinea, burung puyuh dan burung dara muda.



Kita juga dikenal dengan unggas yang lebih baru, termasuk burung unta, emu dan rhea, yang kita kembang biakkan karena dagingnya mengandung sedikit lemak, serta karena kulit, bulu dan minyaknya. Karena berbagai budaya dan banyak negara memiliki persyaratan yang berbeda untuk produk makanan yang mereka konsumsi, maka industri Kanada berusaha menyediakan unggas bersertifikat halal dan kosher, dan juga berbagai macam produk organik.



Kualitas dan Keandalan

Untuk Kanada tidak ada kompromi jika itu menyangkut masalah kualitas, kebersihan dan keandalan. Canadian Food Inspection Agency (CFIA) mengawasi industri melalui Program Peningkatan Keselamatan Makanan, yang menjamin bahwa unggas Kanada terbebas dari penyakit dan dalam kualitas yang baik, mulai dari peternakan sampai ke supermarket.





Selain itu, ada empat organisasi produsen unggas yang utama yaitu; Chicken Farmers of Canada, Canadian Turkey Marketing Agency, Canadian Egg Marketing Agency dan Canadian Broiler Hatching Egg Marketing Agency, yang memiliki program keselamatan peternakan dan praktik-praktik tepat, yang membantu menjamin keandalan dan keamanan produk unggas Kanada. Kerja-sama organisasi-organisasi tersebut dengan CFIA, memberikan alasan yang tepat mengapa konsumen memberikan kepercayaan yang tinggi terhadap unggas Kanada.

Rasakan Keistimewaan Kanada

Entah itu untuk suatu pesta festival atau untuk makanan sehari-hari, unggas Kanada tetap dapat menjadi hidangan yang lezat untuk acara apa pun. Untuk informasi lebih lanjut tentang industri unggas Kanada, silakan kunjungi kami di:

Website Pemerintah

- Agri-Food Trade Service — Agriculture and Agri-Food Canada
www.ats.agr.gc.ca
- Poultry Marketplace – Agriculture and Agri-Food Canada
www.agr.gc.ca/poultry/index_eng.htm

Website Industri

- Chicken Farmers of Canada
www.chicken.ca
- Turkey Farmers of Canada
www.turkeyfarmersofcanada.ca
- Canadian Egg Marketing Agency
www.canadaegg.ca
- Canadian Broiler Hatching Egg Marketing Agency
www.cbhema.com

